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Interpellation de Monsieur Yves Bassambi au Collège du Bourgmestre et 
des Echevins concernant « le Suivi du Bilan des Bains de Saint-Josse » au 
Conseil communal du 31 janvier 2024  
 
En cette dernière journée du mois, permettez-moi de respecter la tradition en 
présentant mes meilleurs vœux à l’ensemble du Conseil communal. 
 
Kingsley Ward, auteur, entrepreneur et philanthrope canadien a dit un jour : « Osez 
rêver. Osez essayer. Osez-vous tromper. Osez avoir du succès. Allez-y. Je vous lance 
un défi !»  
 
En effet, lors du 1er conseil de l’année dernière, le 25 janvier 2023, mon interpellation 
portait sur le bilan des bains de Saint-Josse qui avait rouvert ses portes fin 2019 
après plusieurs années de travaux. Classée par les Monuments & Sites, la piscine de 
25 mètres (6 couloirs), entourée de la centaine de cabines anciennes, séduit par son 
style Art Déco (1934), très présent à Bruxelles au début du 20e siècle.  
 
Dès lors, je souhaiterais vous poser les questions suivantes : 
 

➢ A plus d’un an de celle-ci, quel bilan tirez-vous de la situation actuelle des Bains 

de Saint-Josse? Pourriez-vous nous en donner un aperçu détaillé ? 
 
Je vous remercie d' avance pour vos réponses. 

 


